

Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar RAT Primkop Sejahtera Abadi Tutup Buku Tahun 2023

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Mar 2, 2024 - 01:03



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. membuka Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2023 Primkop Kartika Sejahtera Abadi

Surabaya, - Bertempat di Aula Kodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara

Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. membuka Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2023 Primkop Kartika Sejahtera Abadi yang diikuti oleh anggota jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara baik Militer maupun PNS, Jum'at (1/3).

Turut mengikuti pelaksanaan acara RAT meliputi Komandan Kodim 0830/SU, Ketua Umum Puskop Bhirawa Anoraga, Ketua Dekopinda Kota Surabaya, Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kota Surabaya, Koordinator Primkop Kartika Bhaskara Jaya, Pengurus dan Pengawas Primkop Kartika sejahtera Abadi dan Seluruh Anggota Primkop Kartika Sejahtera abadi.

Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2023 Primkop Kartika Sejahtera Abadi kali ini mengambil tema "Kita Tingkatkan Kebersamaan, Inovasi, Bisnis dan Soliditas Jaringan Usaha Menuju Koperasi Angkatan Darat yang Berkualitas".

Sebelum membuka acara, Dandim menyampaikan pengalamannya di satuan lama bahwa beliau pernah membongkar ketidak beresan dari pengeluaran koperasi. Nah inilah tujuan dari diadakannya RAT, guna mengevaluasi manajemen kepengurusan koperasi dan memberikan masukan demi kemajuan dan kesejahteraan anggota.

"Alhamdulillah koperasi kita banyak peningkatan. Untuk itu saya ucapkan banyak terima kasih kepada pengurus yang telah menjalankan tugas dengan baik sehingga koperasi ini terus berkembang" kata Dandim.

"Tentunya kehadiran koperasi ini di dalam organisasi non struktural TNI AD mempunyai tugas membantu Komando dalam meningkatkan kesejahteraan prajurit TNI AD dan ASN yang ada didalamnya," lanjutnya.

"Mudah-mudahan kedepan koperasi kita akan semakin sehat dan profesional sesuai tema pada RAT kali ini yang intinya guna meningkatkan kesejahteraan anggota, terlebih dari Korem maupun Puskopad dan dinas Koperasi Kota Surabaya mohon kami dibimbing untuk kedepannya," pungkasnya.

Mengakhiri sambutannya Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara secara resmi membuka acara Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primkop Kartika Sejahtera Abadi Tutup Buku Tahun 2023.